
   
 

   
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 

des TuS Egge Schwaney 1921 e.V. 

 

 

Top 1: Eröffnung, Begrüßung und Totengedenken 

 

Die Versammlung fand am Freitag, den 06.05.2022 in der Schützenhalle Schwaney statt. 

Um 19.21 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Markus Gerecke die Versammlung und stellte die 
form- und fristgerechte Einberufung fest; insbesondere durch Aushang im Vereinskasten sowie 
durch persönliche Einladung. 

 

Markus Gerecke begrüßte die 87 Teilnehmer, sowie  

den Bürgermeister Matthias Möllers und 

den Ortsvorsteher Hermann Striewe.  

 

Auch die anwesenden Ehrenmitglieder  

Ferdi Rustemeier, 

Hans Görmann, 

Johannes Stiewe, 

Wolfgang Gleich 

und Anton Böddeker wurden begrüßt.  

 

Die Versammlung gedachte der verstorbenen Sportkameraden 

Josef-Franz Vogt 

Josef Thöne 

Anton Rustemeier 

 

Anschließend sprachen Bürgermeister M. Möllers und Ortsvorsteher H. Striewe ein Grußwort. 

 

 

Top. 2: Genehmigung des Protokolls 2020 

 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020 lag für jedermann zur Einsichtnahme vor und 
war im Internet unter www.tus-schwaney.de im Vorfeld veröffentlicht worden.  

 

Es wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

http://www.tus-schwaney.de/


   
 

   
 

 

 

Top. 3: Kassenberichte 2020 und 2021 und Stellungnahme der Prüfer  

 

Für die Breitensportabteilung gab Kassiererin Anja Hagen den Bericht ab.  

 

2020 

Einnahmen von 23.323,37 € standen Ausgaben von 18.874,86 € gegenüber. Der 
Jahresüberschuss beträgt demnach 4.448,51 €. 

Der Kassenbestand (Girokonten und Festgeld) erhöht sich hierdurch auf 29.911,25 €.  

 

2021 

Einnahmen von 16.066,03 € standen Ausgaben von 14.940,80 € gegenüber. Der 
Jahresüberschuss beträgt demnach 1.125,23 €. 

Der Kassenbestand (Girokonten und Festgeld) erhöht sich hierdurch auf 31.036,48 €.  

 

 

Für die Fußballabteilung gab 1. Kassierer Benedikt Stiewe den Kassenbericht ab. 

 

2020 

Einnahmen in Höhe von 64.759,58 € (davon 17.062,- € an Mitgliederbeiträgen) standen 
Ausgaben i.H.v. 51.842,86 € gegenüber. Der Überschuss beläuft sich daher auf 12.916,72 €. 

Der Kassenbestand (Girokonten und Festgeld) liegt nun bei 32.909,43 €. Zieht man hiervon 
noch das KFW-Darlehen für die Photovoltaikanlage ab, verbleibt ein Bankguthaben von 
29.409,43 €. 

 

2021 

Einnahmen in Höhe von 68.989,48 € (davon 15.610,- € an Mitgliederbeiträgen) standen 
Ausgaben i.H.v. 62.167,74 € gegenüber. Der Überschuss beläuft sich daher auf 6.821,74 €. 

Der Kassenbestand (Girokonten und Festgeld) liegt nun bei 37.731,17 €. Zieht man hiervon 
noch das KFW-Darlehen für die Photovoltaikanlage ab, verbleibt ein Bankguthaben von 
36.231,17 €. 

 

Aus der Bandenwerbung, die von den Kassenprüfern ebenfalls geprüft wurden, sind Einnahmen 
in Höhe von 6.361,- € erwirtschaftet worden. 

 

Die Mitgliederzahl des TuS „EGGE“ stellt sich Stand 31.12.2021 wie folgt dar: 

 



   
 

   
 

Gesamtmitgliederzahl 944 (2020: 926); davon 

 302 (2020: 299) Jugendliche. 

 

Von allen Mitgliedern gehörten  

 443 (2020: 448) der Fußballabteilung und 

 521 (2020: 498) dem Breitensport an.  

 

Die Kasse haben Thomas Bentler und Markus Lütkemeier am 20.01.2022 geprüft. Markus 
Lütkemeier stellte fest, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt worden sei und sich keinerlei 
Beanstandungen ergeben haben. 

 

 

Top 4: Jahresrückblick 2020 und 2021 durch den Vorstand und Vorschau 2022 

 

Den Jahresrückblick für die Jahre 2020 und 2021 gab Geschäftsführer Markus Raabe: 

 

„Die letzte Jahreshauptversammlung des Hauptvereins fand am 10.01.2020 fand im Pfarrheim 
Schwaney mit 80 Mitgliedern und zusätzlichen Gästen statt. 

Ein wichtiger Punkt der letzten JHV waren die Neuwahlen des erweiterten Vorstandes. 

Ein weiteres wichtiges Thema war, das bisherige Beitragssystem mit einheitlichen Beträgen für 
alle (Aktive und Passive) dahingehend zu ändern, dass zunächst alle Mitglieder einen 
Grundbeitrag entrichten. Darüber hinaus soll jedes aktive Mitglied je nach Aktivität (Spieler einer 
Mannschaft, Nutzung eines Angebotes des Breitensportes etc.) zusätzlich einen 
Abteilungsbeitrag entrichten. Der Gesamtbeitrag setzt sich dann aus dem Grundbeitrag und dem 
Abteilungsbeitrag zusammen. 

Danach fanden die Ehrungen von verdienten Mitgliedern statt. 

Die silberne Vereinsnadel des TuS „EGGE“ (mehr als 10 Jahre aktiv im Verein ab dem 14. 
Lebensjahr) erhielten: 

Anwesend: 

Jörn Güldner 

Frank Elwart 

Manuela Stiewe 

Thorsten Stiewe 

 

Nicht anwesend:  

Sarah Dunsche 

Sandra Giesecke 

 



   
 

   
 

Die goldene Vereinsnadel (mehr als 25 Jahre aktiv im Verein ab dem 14. Lebensjahr) erhielt 

Matthias Eikel 

 

Abschließend dankten der 1. Vorsitzende, Markus Gerecke und der neue Sozialwart, Sebastian 
Böddeker, Johannes Stiewe mit einem Präsentkorb für seine 20-jährige Tätigkeit als 
Platzkassierer. 

 

Einen Tag nach der Jahreshauptversammlung am 11.01.2020 fand im Rahmen der E-Sports 
Vereinstour der Fifa-Cup in der Turnhalle statt.  

Und dann kam Corona.  

Folgende Aktionen konnten dann noch stattfinden:  

Einkaufshelfer (Gruppe gegründet,) 

TuS-Quiz online 

 

Die Planungen für die große Geburtstagsfeier mit Konzerten und Promifußballspiel liefen. Unter 
dem Motto „Fast 100 Jahre alt – doch immer offen für neues!“ wurde der TuS Egge Ticker ins 
Leben gerufen, um alle Mitglieder immer schnell und aktuell auf dem Laufenden zu halten. 

Da der Verein mit einem vorbildlichen Einsatz beim Umbau des Sportheims geglänzt hat, 
belegte der TuS Egge Schwaney den 3. Platz beim Heimatpreis, der mit einem Preisgeld von 
500 € dotiert war.  

Eine Aktion, die auch noch stattfinden konnte, war die Abnahme von Sportabzeichen in 2020. 
Hier absolvierten 20 Turnkinder die dazugehörigen Disziplinen. 

Online ging es allerdings weiter, so dass ab dem 15.12.2020 2 Wochen lang die Pfeile beim TuS 
Egge Darts-Turnier flogen. Am Ende siegte Henrik Schonlau vor seinem Bruder Fabian, Dritter 
wurde Dennis Chignitzki. 

 

Dann kam das Jahr 2021 und als erstes wurde die für Januar geplante JHV verschoben. 

 

Weiter ging es jedoch mit Online-Sport. Am 06.02.2022 fand erneut der TuS-Fifa-Cup statt, an 
dem 41 Spieler teilnahmen.  

Unter dem Motto „“Zusammen gegen Rassismus“ zogen sich viele das pinke T-Shirt dazu an, 
um Flagge zu zeigen bzw. Farbe zu bekennen gegen jede Art von Rassismus. Dieses reiht sich 
ein in viele Zeichen, die die Vereinsmitglieder schon gesetzt haben wie z.B. die Aktion von Hans 
Sarpei „Respekt kein Platz für Rassismus“. 

 

Auch der neue Bürgermeister Matthias Möllers wurde vom Vorstand ins Sportheim eingeladen, 
um bei dieser Gelegenheit mit ihm die anstehenden Aufgaben und Termine abzustimmen.  

 

Nachdem klar wurde, dass unsere große Geburtstagsfeier zum 100-jährigen Jubiläum in 2021 
nicht so stattfinden kann wie geplant, wurden Ersatzaktionen ins Leben gerufen, die super 
angenommen wurden. 



   
 

   
 

So gab es den Kunstwettbewerb „Der sportliche Künstler“. Hier sollten unsere jungen Sportler 
und Sportlerinnen kreativ sein und aufzeigen, worauf sie sich am meisten freuen, wenn Corona 
irgendwann wieder vorbei ist. 

 

Es folgte die TuS Egge Challenge in der in einer Woche unsere Mitglieder Punkte sammeln 
konnte in den Bereichen Laufen, Fahrrad fahren, Inline-Skaten oder Wandern. Auch diese 
Aktion wurde super angenommen.  

Sieger bei den Senioren wurde Heribert Albrecht, der seinen Gewinn an den Breitensport in 
Form von Softbällen spendete. Sieger bei den Junioren wurden die beiden Brüder Jan-Luca und 
Lennart Güldner.  

 

Eine weitere Aktion war die Suche nach dem goldenen Stein bzw. „100 Jahre – 100 Steine“. Alle 
Steine wurden gefunden; für den goldenen Siegerstein gab es dann mehrere Hinweise, da sein 
Versteck schon gut ausgesucht war. Auch diese Aktion war ein voller Erfolg, nach dem nächsten 
Hinweis wimmelte es nur so von Kindern und Jugendlichen Bereich des möglichen Verstecks. 

 

Bei der letzten Einzelaktion, der „TuS Olympiade“ gab es an verschiedenen Stellen im Dorf 
(Sportplatz, Schulhof, Spielplatz und Kirchplatz) Disziplinen wie „Wirf einen Korb“ oder 
„Hochstapeln Denkmal“, die bewältigt werden mussten.  

 

Bei einem Grillabend mit unseren Ehrenmitgliedern und der Dienstagsgruppe sowie Mitgliedern 
des Vorstandes des TuS und des Vorstandes des Fördervereins fand ein geselliger Abend mit 
lustigen und interessanten Gesprächen statt. Ein kleines Highlight war die Vorstellung des 
neuen TuS Egge Fan-Liedes.  

 

Beim letztjährigen Tippspiel Klicktipp wurde mit zusätzlichen Einzelspenden ein Betrag von 500,- 
€ erreicht, die der Stiftung Lebenslauf als Spende zu Gute kam. Überreicht wurde sie an den 
Vorsitzenden der Stiftung Dr. Carsten Linnemann MdB. 

 

Da sich aufgrund der sich verbessernden Pandemielage abzeichnete, dass am 23.09.2021 die 
Geburtstagsfeier des TuS stattfinden konnte. musste vorher der Sportplatz hergerichtet werden, 
so dass Samstagmorgen eine starke Truppe mit mehr als 30 Mitgliedern die Sportplatzreinigung 
in Angriff nahm. 

Und dann kam es doch; wir hatten es uns alle gewünscht, am 23.09.2021 zur großen 
Geburtstagsfeier auf dem Sportplatz. Elfmeterschießen, ein musikalischer Gruß der Garde, die 
Vorstellung der Fan-Hymne, Rhönradvorführungen und TuS-Dance waren neben der 
Geselligkeit im kleinen Festzelt und dem Meisterschaftsspiel der 1. Mannschaft mehr als ein 
Grund zu kommen. Und so war es auch: seit langem war der Sportplatz nicht mehr so voll. Man 
merkte an der Menge, aber auch in den Gesichtern, dass jeder froh war mal wieder in 
Gesellschaft feiern zu gehe.  

 

Aber es ging dann nahtlos weiter. Der Förderverein des TuS bescherte dem Verein zum 100-
jährigen Bestehen eine Vierteltonnen-Bank aus Eichenholz, die nach 25 Stunden Arbeit 
fertiggestellt und am 25.09.2021 auf dem Limberg aufgestellt wurde. Nicht zu sagen brauche 



   
 

   
 

ich, dass diese auch wieder mit einem kleinen Umtrunk eingeweiht wurde. Tatkräftige Helfer 
waren hier Wilfried Kröger und Markus Lütkemeier. 

 

Aber davon nicht genug; der Förderverein mit den beiden vorher Genannten und mehrere Helfer 
hatten vorher schon zum Vereinsjubiläum ein Jubeltor mit Rhönrad oder ein Jubelrhönrad mit 
Tor als Denkmal gebaut und auf der Wiese an der Osttorstraße aufgestellt. Mittlerweile steht 
dieses oben auf dem Parkplatz Sportplatz hinter neben der Grillbude.  

An dieser Stelle möchte ich mich vom Vorstand beim Förderverein für diese beiden tollen 
Aktionen, die ja auch länger bleiben, bedanken! 

 

...und dann gab es noch:  

• Jubiläumsbrot bei der Bäckerei Grautstück 

• Kicktippsieger in 2021 Friedhelm Klute 

• Grünkohlessen am 12.11.2021 im Sportheim  

• TuS Darts Cup (Online) 

• Neue Breitensportgruppe Die Kinder-Walking-Truppe 

• Durchbruch beim Flutlicht; Verein erhält Fördermittel des Landes 

• 1.714 € Spende für die DKMS Chile (angeregt von Benedikt Goesmann mit der Aktion 
„Ride for all“ 

 

Ein weiteres Beispiel dafür, dass sich unser Verein gegen Diskriminierung und Ausgrenzung 
einsetzt, ist die Bewerbung und der Erhalt des Julius-Hirsch-Preises, der als Jude 7mal in der 
Nationalmannschaft gespielt hatte und später von den Nazis nach Ausschwitz deportiert wurde, 
wo er dann ermordet wurde.  

 

Einen Terminkalender (gelben Terminkalender) gab es weder für 2021 noch für 2022), dafür 
wird es ihn aber wieder in 2023 geben.  

 

Wie in jedem Jahr bedanken wir uns bei unseren fleißigen Helfern der Dienstagstruppe (vorher: 
Rentnerband), die auch im letzten Jahr wieder dafür gesorgt haben, dass die Arbeiten im, auf 
und um den Sportplatz und im Sportheim erledigt werden. Die Dienstagstruppe setzt sich 
zusammen aus: 

 Hans Görmann 

 Winfried Schmidt 

 Heinrich Striewe 

 Ferdinand Rustemeier 

 Wolfgang Gleich 

 Johannes Stiewe 

 Werner Müller 



   
 

   
 

 

Unser Dank gilt Christian Schonlau und Michael Dunsche, die es sich zur Aufgabe gemacht 
haben, die Internetseite zu erneuern und aktuell zu halten.  

Ferner dankt der Vorstand Patrick Dirichs, der die Facebookseite mit Leben füllt.  

Letztlich auch der Dank an die Macher des TuS Egge Ticker, hier ist insbesondere Michael 
Dunsche zu nennen.  

Dank auch an die Bandenwerber, die mit Ihren finanziellen Beiträgen die Jugendarbeit des TuS 
Egge Schwaney unterstützen. In diesem Jahr sind es schon drei neue Bandenweber, die sicher 
sind. Für deren Gewinnung hatte sich Markus Lütkemeier vom Förderverein sehr engagiert.“ 

 

Abschließend bedankte sich Markus Raabe im Namen des Vorstandes bei allen Trainern, 
Betreuern, Übungsleitern, Schiedsrichtern und den Aktiven des Breitensports und der 
Fußballmannschaften, sowie dem Förderverein, die jedes Jahr dazu beitragen, dass unser 
Verein lebt und dass all diese Aktionen und Aktivitäten so reibungslos und gut geklappt haben. 

 

Im Ausblick auf das Jahr 2022 stellte der 1. Vorsitzende, Markus Gerecke, die aktuellen 
Planungen zur Errichtung einer neuen Flutlichtanlage mit LED-Technik vor. Hierfür konnten mit 
Unterstützung des Gemeindesportverbands Fördergelder in Höhe von 90.000,- € eingeworben 
werden. 

 

 

Top. 5: Berichte der Abteilungen  

 

Für die Breitensportabteilung gab Marina Malewski den Bericht ab. Das Angebot ist breit 
gefächert und umfasst aktuell Kinderturnen, Eltern-Kind-Turnen, TuS-Dance, Rhönrad, 
Rückenfitness, Pilates, Step-Aerobic, Seniorenturnen, Klettern, Tanzgarde, Zumba, Core-
Training und Body-Power. 

 

Der 1. Jugendobmann Sebastian Papenkordt berichtete über sämtliche Jugendmannschaften: 

In der A-Jugend wurde mit zwei Mannschaften im Rahmen der JSG Egge gespielt. 

Ein B-Jugendmannschaft konnte leider nicht gemeldet werden. 

Eine C-Jugend-Mannschaft ist ebenfalls als JSG Egge angetreten. 

In der D-, E- und F-Jugend konnte jeweils eine Mannschaft gemeldet werden. Hervorzuheben 
ist, dass die E-Jugend die Herbstrunde ungeschlagen als Sieger abgeschlossen hat. 

Und auch im Minibereich (G-Jugend) wurde mit ca. 30 Kindern gespielt. 

 

- Pause von 21:30 Uhr bis 22:20 Uhr -  

 

Anschließend gab Patrick Dirichs den Bericht für den Seniorenbereich ab: 



   
 

   
 

Die 2. Seniorenmannschaft hat Ihr Saisonziel, den 5. Platz erreicht. In der nächsten Saison wird 
Patrick Otten als neuer Co-Trainer fungieren. 

Die 1. Seniorenmannschaft war absehbar, dass das Ziel, die Qualifikation für die eingleisige A-
Liga erreicht werden wird. 

Darüber hinaus gab Patrick Dirichs einen Ausblick auf das für Juli geplante Trainingslager der 1. 
und 2. Mannschaft in der Sportschule Kaiserau. 

 

Die Damenmannschaft lief abermals als Spielgemeinschaft mit dem TuS Altenbeken. Von 17 
Spielerinnen stammten 5 aus dem TuS Egge Schwaney. In der kommenden Saison kommen 
hier allerdings noch einmal 3 Spielerinnen hinzu. 

 

Jörn Güldner berichtet über die Alten Herren Ü32, Hans Görmann über die Ü50. 

 

Markus Gerecke berichtete zu den Schiedsrichtern, dass es derzeit 6 Schiedsrichter gibt, die für 
den Verein aktiv sind. 

 

 

Top. 6: Entlastung des Vorstandes 

 

Aus der Versammlung heraus stellte Wilfried Kröger den Antrag, dem Vorstand Entlastung zu 
erteilen. 

Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. 

 

 

Top. 7: Neuwahlen des engeren Vorstands 

 

Bei der Wahl zum Wahlleiter entfielen 18 Stimmen auf Rüdiger Kahs und 35 Stimmen auf 
Wilfried Kröger. Letzterer wurde damit von der Versammlung zum Wahlleiter bestimmt und 
leitete die folgende Wahl des 1. Vorsitzenden. 

 

Vorab wies der 1. Vorsitzende, Markus Gerecke darauf hin, dass aufgrund des Entfalls der JHV 
2021, wo der engere Vorstand turnusmäßig zu Wahl bis 2023 gestanden hätte, die nun 
anstehenden Wahlen des engeren Vorstands nur bis zu nächsten Jahreshauptversammlung im 
Januar 2023 erfolgen. 

 

Wahl des 1. Vorsitzenden 

Markus Gerecke wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 



   
 

   
 

Wahl des 2. Vorsitzenden 

Patrick Dirichs wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Wahl des 1. Geschäftsführers 

Markus Raabe wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Wahl des 1. Kassierers 

Benedikt Stiewe wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Wahl des 1. Schriftführers 

Stefan Humpert wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen gewählt.  

 

Wahl des 1. Jugendobmanns 

Michael Beine, Manuela Stiewe und Christian Schonlau wurden vorgeschlagen. Davon stellte 
sich lediglich Michael Beine zur Wahl und wurde bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen 
einstimmig gewählt.  

 

Wahl der 1. Turnwartin 

Marina Malewski und Norbert Rüsenberg wurden vorgeschlagen. Davon stellte sich lediglich 
Marina Malewski zur Wahl und wurde bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig 
gewählt. 

 

An dieser Stelle bedankte sich der 1. Vorsitzende Markus Gerecke ausdrücklich bei Eva Bölte, 
die das Amt seit 2013 innehatte. Die Versammlung honorierte dies mit Standing Ovations. 

 

 

Top. 8: Neuwahlen des erweiterten Vorstandes 

 

Markus Gerecke leitete ebenso die Wahlen zum erweiterten Vorstand. 

 

Wahl des 2. Geschäftsführers 

Klaus Lamberg wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 



   
 

   
 

Wahl des 2. Kassierers 

Rolf Laumann wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Wahl des 2. Jugendobmanns 

Manuela Stiewe, Christian Schonlau und Daniel Lemke wurden vorgeschlagen. Davon stellte 
sich lediglich Manuela Stiewe zur Wahl und wurde bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen 
einstimmig gewählt.  

 

Wahl des Sozialwarts 

Sebastian Böddeker (Wiederwahl) und Sebastian Papenkordt wurden vorgeschlagen. Davon 
stellte sich lediglich Sebastian Papenkordt zur Wahl und wurde bei 0 Gegenstimmen und 0 
Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Wahl Kassierer/in Breitensport 

Anja Hagen wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Sie stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Wahl 2. Turnwart/in 

Jessica Klemisch, Christiane Dunsche, Norbert Rüsenberg und Dennis Kröger wurden 
vorgeschlagen. Davon stellte sich lediglich Jessica Klemisch zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

An dieser Stelle bedankte sich der 1. Vorsitzende, Markus Gerecke ausdrücklich bei Christiane 
Dunsche für ihre 10 Jahre Vorstandsarbeit und die bisherigen 20 Jahre als Trainerin im 
Breitensport. 

 

Wahl Platzkassierer 

Norbert Rüsenberg (Wiederwahl) und Marvin Rüsenberg wurden vorgeschlagen. Davon stellte 
sich lediglich Norbert Rüsenberg zur Wahl und wurde bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen 
einstimmig gewählt.  

 

Wahl 2. Schriftführer 

Simon Schmale wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Alle Gewählten nahmen die Wahlen an. 

 

 



   
 

   
 

Top. 9: Neuwahl eines Kassenprüfers 

 

Für Thomas Bentler, der turnusmäßig ausschied, wurde ein neuer Kassenprüfer gewählt.  

 

Rüdiger Kahs, Matthias Eikel, Felix Kröger, Christian Benthe, Dietmar Lemke und Thomas 
Bentler wurden aus der Versammlung heraus vorgeschlagen.  

 

Lediglich Dietmar Lemke und Thomas Bentler stellten sich zur Wahl. 

 

In der folgenden Stichwahl entfielen 61 Stimmen auf Thomas Bentler und 2 Stimmen auf 
Dietmar Lemke. 24 Mitglieder enthielten sich der Stimme. Dadurch wurde Thomas Bentler als 
neuer Kassenprüfer gewählt und nahm die Wahl an. 

 

 

Top. 10: Ehrungen 

 

Die silberne Vereinsnadel des TuS „EGGE“ (mehr als 10 Jahre aktiv im Verein ab dem 14. 
Lebensjahr) erhielten: 

 

Christoph Becker 

Gertrud Bentler 

Hermann Bergmann 

Michael Dunsche 

Markus Gerecke 

Stefan Knaup 

Dennis Kröger 

Felix Kröger 

Klaus Lamberg 

Lukas Räker 

Dennis Schäfers 

Anna Finke 

Christian Fuhr 

Anna Schindler 

Laurine Stiewe 

Silvia Stiewe 

 



   
 

   
 

Die goldene Vereinsnadel (mehr als 25 Jahre aktiv im Verein ab dem 14. Lebensjahr) erhielten: 

 

Volker Erfeling 

Peter Kutscha 

 

 

Top. 11: Verschiedenes 

 

Antrag auf Ehrenvorsitz 

Der Vorstand beantragte, dass die Versammlung dem langjährigen 1. Vorsitzenden, Willi Knoke, 
in Abwesenheit zum Ehrenvorsitzenden ernennen möge. 

Diesem Antrag wurde einstimmig stattgegeben. 

Damit wird Willi Knoke zum Ehrenvorsitzenden des TuS Egge Schwaney ernannt. 

 

Frage zum Schiedsrichtersoll 

Rafael Böddeker stellte die Frage, ob bei Spielgemeinschaften eine flexible Anrechnung von 
Schiedsrichtern möglich ist, um das Schiedsrichtersoll zu erfüllen. Markus Gerecke entgegnete, 
dass dies nicht möglich sei, da Spielgemeinschaften immer nur einen Teil der Mannschaften 
betrifft. 

 

Flutlichtprojekt 

Felix Kröger schlug vor, im weiteren Verlauf des Flutlichtprojekts die relevanten Infos der 
„Rentnertruppe“ stärker mit einzubeziehen. Darüber hinaus möchte er zukünftig, ebenso wie 
Dietmar Lemke, im Arbeitskreis Flutlichprojekt mitwirken. 

 

Erweiterung Spielplatz am Sportplatz 

Christian Benthe stellte die Frage, ob eine Erweiterung des Spielplatzes am 
Sportplatz/Sportheim geplant sei. Markus Gerecke entgegnete, dass dies möglich sei, wenn 
konkrete Ideen vorliegen und sich entsprechende Helfer finden. 

 

Sportplatznutzung durch den Breitensport 

Aus der Breitensportabteilung heraus wird gefragt, ob der Sportplatz ab Sommer wieder für den 
Breitensport genutzt werden kann. Markus Gerecke entgegnet, dass dies nach Absprache mit 
der Fußballabteilung möglich sei. 

 

 

Um 00:15 Uhr beschloss der 1. Vorsitzende, Markus Gerecke, die Versammlung. 

 



   
 

   
 

 

Dr. Klaus Lamberg Markus Gerecke 

2. Geschäftsführer 1. Vorsitzender 

Protokollführer 

 


